

PARIS, mayo 10 (EFE).— El periodista francés Jean-Paul Kauffmann, secuestrado durante tres años en Líbano por la Yihad islámica y liberado la madrugada del pasado día 4, relata su cautiverio en "L'Evenement du Jeudi" de esta semana.

Secuestrado el día 22 de mayo de 1985, Kauffmann refiere en el semanario, a cuya redacción pertenece, las "terribles" condiciones

—Favor pase a la página 31

Seminario Sobre Comercio y Consumo de Café en Londres

LONDRES, mayo 10 (EFE).— El Centro Internacional de Comercio y la Organización Internacional del Café han inaugurado un seminario internacional de estudios para la promoción y comercialización del café en la capital británica.

El seminario, que

Brote de Huelgas Polacas Sorprende a Lech Walesa

VIENA, mayo 10 (EFE).— El líder del sindicato ilegal polaco "Solidaridad", Lech Walesa, se declaró sorprendido por el "brote prematuro" de huelgas en Polonia, pero dispuesto a apoyar a los huelguistas de Gdansk en todas sus

Preocupa a E.U. Presencia de Cubanos en Panamá

WASHINGTON, mayo 10 (DPA).— Estados Unidos está preocupado por la creciente presencia cubana en Panamá y la considera una amenaza a su seguridad nacional y la del Canal de Panamá, expresó hoy el Secretario de Defensa, Frank Carlucci.

Carlucci dijo ante la subcomisión de defensa de la Comisión de Asignaciones del Senado que no comentaría en sesión pública detalles de las actividades de los agentes cubanos de inteligencia que operan en Panamá, pero señaló que "hay creciente influencia cubana y esa es una cuestión que nos preocupa".

Por otra parte, Carlucci informó que el departamento a su cargo está

estudiando la posibilidad de emplear activamente tropas de la guardia nacional en la lucha contra el narcotráfico.

Carlucci dijo que coincidía con quienes afirman que la guardia nacional puede ser de utilidad en la lucha contra el tráfico de narcóticos, pero advirtió que existe una gran diferencia entre entrenar al personal de la misma para la guerra y entrenarlo para labores policiales.

No obstante, el titular del pentágono anticipó que en algunas semanas estará en condiciones de informar si es posible ampliar el rol de la guardia nacional en la lucha contra el narcotráfico.



ARRESTADO. Sin procedencia, mayo 10. Yasuhiro Shibata fue arrestado hoy por la policía japonesa, por estar vinculado con el secuestro del avión 727, de Líneas Aéreas Japonesas, en 1970. (Cable-foto AP).

Honduras se Opone a Reunión de "Contras"

TEGUCIGALPA, mayo 10 (EFE).— El ejército de Honduras anunció hoy que impedirá cualquier intento "contra" de sostener una reunión de tipo político-militar en su territorio.

Juan Sierra Fonseca, portavoz oficial de

—Favor pase a la página 29.

Cierra con Alza Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, mayo 10 (UPI).— La Bolsa de Valores de Nueva York registró hoy una ligera alza en una jornada lenta, después de pérdidas en cuatro sesiones consecutivas.

El promedio industrial Dow Jones, que perdió 10.11 puntos ayer, subió hoy en 6.30 y cerró a 2003.65 puntos. El índice tuvo un aumento de 12 puntos al comenzar la jornada, pero luego retrocedió y sólo se recuperó en los últimos 30 minutos.

Las alzas superaron a las bajas por 743 a 715, entre los 1.966 papeles que cambiaron de manos.

El volumen de la Gran Pizarra totalizó 131.200.000 acciones, en comparación a las 166.320.000 que se negociaron ayer.

El precio de una acción promedio aumentó en 10 centavos de dólar.

Los otros índices también tuvieron ganancias ligeras. El índice compuesto de la Bolsa neoyorquina se incrementó en 0.47 y cerró a 145.75 puntos.



VERIFICA ESTADO DE TROPAS. Beirut, mayo 10. El brigadier general Ghazi Kanaan, jefe de la Inteligencia Militar siria en Líbano, llega al cuartel general de milicianos Amal, pro-Siria, para investigar el estado de las tropas que combaten contra milicianos pro-iraníes, por el control de territorios en el sur de Beirut. (Cable-foto AP).

Honduras Teme Ataques Terrorista del FMLN

TEGUCIGALPA, mayo 10 (DPA).— Honduras informó hoy que defenderá sus fronteras terrestres ante los anunciados ataques de terroristas de El Salvador, que amenazó con realizar incursiones contra el territorio vecino en represalia a lo que llama intervención de las Fuerzas Armadas Hondureñas contra ellos al ayudar a los insurgentes.

Juan Sierra Fonseca, jefe de información

Guatemala Defenderá en ONU Plan Económico para C.A.

GUATEMALA, mayo 10 (EFE).— El Vicepresidente de Guatemala, Roberto Carpio Nicolle, actuará como portavoz de sus homólogos de Centroamérica en la Asamblea General de la ONU y defenderá hoy el plan de ayuda económica para la región.

El gobierno anunció hoy que Carpio Nicolle

del ejército, dijo que son falsas las acusaciones del Frente "Farabundo Martí" para la Liberación Nacional (FMLN), de El Salvador, en el sentido que los ejércitos de Honduras y El Salvador realizan acciones conjuntas contra los insurgentes.

En ese sentido los salvadoreños indican que el FMLN consideraría ampliar su teatro de operaciones

—Favor pase a la página 29.



DIAMANTES EN VENTA. Tokio, mayo 10. Modelo muestra un portafolios bordado con diamantes, así como un libro, un clips, un llavero, una pluma, un perfume, aros de lentes con diamantes. Fueron puestos a la venta en el departamento de joyas. (Cable-foto AP).

Rebelión en Filas 'Contras' Preocupa a Pdte. Reagan

WASHINGTON, mayo 10 (AP).— El gobierno del Presidente Ronald Reagan dijo hoy que le "preocupa" la rebelión encabezada por el comandante insurgente Diógenes Hernández, que se habría hecho fuerte en el campamento de Yamales que los rebeldes nicaragüenses tienen en Honduras.

"No tenemos mayores detalles pero la situación es preocupante, pues este no es el momento más oportuno para las disputas entre la Resistencia", dijo el portavoz oficial Charles Redman.

El episodio contrasta con las afirmaciones hechas aquí por el jefe de la insurgencia, coronel Enrique Bermúdez, quien había afirmado aquí el domingo que "ni un solo soldado escapa a mi control".

"¿Ni uno?", se le preguntó. "Ni uno", respondió.

Redman dijo que la información disponible indica que un grupo encabezado por Hernández se ha encerrado en su campamento de Yamales que está en la parte central de la frontera con Nicaragua. Los informes disponibles indican que se trataría de unos 1.500 a 3 mil hombres que demandan no sólo la salida de Bermúdez sino de todo el comando designado por él.

Al preguntársele si se consideraba que las quejas de los alzados tenían alguna validez, Redman dijo que "no tengo la menor indicación de las razones que los animan".

Los críticos de Bermúdez lo acusan de corrupción y tendencias autoritarias. Sus partidarios alegan que se trata de maniobras del miembro del directorio rebelde, Al-

—Favor pase a la página 29.

Café Cierra con Alza

NUEVA YORK, mayo 10 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy alza de 53 a 165 puntos en la lonja local.

Se vendieron 4.760 lotes.

El grano para entrega inmediata cerró hoy en alza.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue: Guatemala... 137.50 El Salvador... 137.50 Mexicano F.O.B. Laredo... 133.00